

■ Jumelage cycliste

## 30 ans d'amitié

Dans le cadre du jumelage et, comme chaque année depuis 30 ans, les cyclistes ébroïcien (43) et Rüsselsheimers (16) se sont retrouvés cette année en Bourgogne, du 29 mai au 5 juin, pour une semaine conviviale de découverte de cette région à vélo mais également à pied. Ce séjour laissera à tous un grand souvenir tant par la beauté des sites que par les difficultés des parcours très accidentés en "montagne russe". Basés à Semur en Auxois dans la Côte d'Or, ils ont pu découvrir ensemble le pays d'Alésia, la route des grands crus, le Clos Vougeot, Beaune avec dégustation de vin, Dijon, la basilique de Vézelay, l'abbaye de Fontenay, l'abbaye de la Pierre qui vire, Montréal sur Serein, le canal de Bourgogne, Epoisses...

Au cours de ce séjour, les Allemands ont tenu à fêter les 30 ans de liens très forts qui unissent les deux clubs, RSV Rüsselsheim et Cyclo Loisirs Evreux, en remettant à chacun une plaque en couleurs rappelant tous les échanges passés et en offrant un



Photo souvenir d'un jumelage cycliste réussi.

verre de l'amitié bien allemand.

Chacun a regagné son domicile après ces huit jours

et le traditionnel échange de cadeaux, de nouveaux

projets d'échange pour 2011 en tête.